
【（仮称）豊岡市新文化会館整備事業に関するサウンディング型市場調査】質疑・回答 

 

№ 質          疑 回          答 

１ 

今回のサウンディング型市場調査を実施される目的は何でしょうか。  現在サウンディングシートの内容を中心とした問題等が支障になっ

ていると考えており、これから事業を進めていくために市場調査を実施

することで、実情を把握し事業推進のための環境整備を図ることを目的

としています。 

２ 

 今回のサウンディング型市場調査の結果を受けて、今後の事業推進に

どの様に反映されますか。 

 ご提案いただいた内容の全てが、これからの事業計画に反映されるも

のではありませんが、有効な提案等については検討したいと考えていま

す。 

３ 

 今回のサウンディングシート内容を見ると地元業者では答えられない

内容もありますが、どの様に対応すれば良いでしょうか。 

 すべての項目についてご回答いただく必要はございません。 

回答可能な項目のみご回答ください。 

４ 

 運営・維持管理を含めた、発注方式の検討の有無  発注方法については、今回のサウンディング型市場調査の結果を踏ま

えて、検討したいと考えています。 

なお、運営・維持管理については、現在「豊岡市新文化会館管理運営

計画」を策定する中で、新たに整備する文化施設の事業、組織体制、利

用規則などを検討しているところです。 

 


